
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 23.09.2021

Top 3 Audenkellerhofstraße

Die Audenkellerhofstraße sei in einem so schlechten Zustand, dass die Straße 
dringend saniert werden müsste, zumindest im hinteren Teil Richtung Emilienruhe, 
stellt ORM Omlor nochmal klar. Er stellt den Antrag, die Stadt zu fragen, wann eine 
Sanierung möglich wäre. 
ORM Fremgen erläutert den Ortsratsmitgliedern, wie ein solches Verfahren bei der 
Stadt ablaufe. 
Die Stadt zu fragen, sei nicht die richtige Formulierung, stellt der Vorsitzende fest. Er 
schlägt einen Antrag vor.  

Beschluss: 
Der Ortsrat stellt den Antrag, die Audenkellerhofstraße zu sanieren. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


